

■ SANTA MARTA DE TORMES

Psicólogos, educadores y médicos trabajarán en adicciones juveniles

Un equipo multidisciplinar con representantes de los servicios sociales y escolares del municipio aúna criterios para asesorar a los padres en problemas de alimentación o normas

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

El grupo Interprofesional de Santa Marta de Tormes ha retomado las reuniones profesionales para abordar las actuaciones que se llevarán a cabo durante este curso escolar y que para este año centrará todas sus actuaciones y actividades en las adicciones infantiles y juveniles.

El objetivo de esta iniciativa que aglutina profesionales de diversos ámbitos locales es trabajar con criterios educativos, psicológicos y sanitarios, aunando líneas de actuación para poder ofrecer orientaciones al colectivo de los padres ya sea desde el Ayuntamiento de la localidad, los centros educativos o incluso sanitarios del municipio.

Un trabajo que pretende aunar una línea de trabajo entre todos los ámbitos sociales de la localidad para dar un asesoramiento integral a los padres y



Un momento de la reunión de los profesionales. | EÑE

que todos puedan dirigirse hacia un mismo objetivo.

De hecho este grupo interprofesional, que lleva ya trabajando juntos durante varios cursos, está integrado por profesionales de la educación, la psicología, la sa-

lud y la psicóloga del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes.

Hasta la fecha, los profesionales que forman parte de este proyecto han mantenido varias reuniones, una primera en la que se

planteó continuar con la reflexión técnica sobre actuaciones y problemáticas, además de compartir con la población algunas reflexiones sobre los aspectos que preocupan a los padres. Asuntos en los que se incluyen temas como alimentación, relaciones con hijos, deberes o normas.

En un segundo encuentro el equipo trató temas centrados en alimentación como los motivos que llevan a un niño a no comer, cómo saber si come lo suficiente, qué rituales son buenos a la hora de comer y qué hacer para que todo ello mejore y la nueva reunión de inicio de este curso.

Todas las orientaciones de este grupo aparecerán publicadas posteriormente en la página web del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes para poder ser consultadas por todos aquellos que estén interesados en estas conclusiones.

■ DOÑINOS

El Ayuntamiento pone en marcha el programa de conciliación para días no lectivos

EÑE | DOÑINOS

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ha puesto en marcha el programa de conciliación para este curso escolar que cubrirá todos los días no lectivos y los periodos de vacaciones escolares. El proyecto de este año contará con diversas actividades lúdicas para los niños y niñas de Doñinos en edad escolar (de 3 a 12 años).

En concreto, este programa municipal se llevará a cabo los días 31 de octubre, 5 de diciembre, las vacaciones de Navidad, el 27 y 28 de febrero de 2017 con motivo de las fiestas de Carnaval y también durante las vacaciones de Semana Santa en abril, durante el horario de mañana.

Las inscripciones se podrán hacer en el Ayuntamiento de la localidad hasta el próximo 25 de octubre y los padres podrán inscribirse para todo el periodo o bien por días sueltos.

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Taller de memoria en el hogar de mayores

Los mayores de Villamayor de Armuña han participado en un taller de memoria organizado dentro de las actividades municipales del área de mayores. La charla ha sido organizada en el Hogar del Jubilado de la localidad y han participado un nutrido grupo de mayores dispuestos a ejercitar su memoria con juegos y actividades. | EÑE



MONTERRUBIO DE ARMUÑA



Taller de cocina para los más pequeños

Los niños de Monterrubio de Armuña han podido disfrutar de un taller de cocina en compañía de sus padres en el que aprendieron a cocinar la tradicional empanada gallega y conocieron los pasos para elaborar la queimada. | EÑE

Próxima entrega: Domingo 23 de octubre

KASHMIR



Consigue cada domingo esta exclusiva colección de boles Edición Limitada Habitat.

Versátiles y de gran capacidad: Cereales, frutas, cremas, aperitivos, ensaladas, etc.

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUScriptor



Precio especial suscriptor **2,50 €**
 Precio colección completa **19 €**

Haz tu reserva en el Tel 923 12 52 40 o en promociones@lagacetadesalamanca.es